



三条北ロータリークラブ週報

手を貸そう

例会日
2003. 7. 8
累計 No 809
当年 No 2

Lend a Hand

会長/山本 賢
幹事/西山 斉
SAA/小林 繁男

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原 信一
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972

メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 新入会員卓話 星野義男会員 (時間がなくえんさ)
米山奨学生 奨学金授与

出 席： 本日の出席 58名中 41名
先々週の出席率 59名中 51名 86.44% (前年同期91.23%)

先週のメイクアップ： 7月2日 三条RCへ 本間建雄美さん、山上茂夫さん
3日 加茂RCへ 今村 泉さん
3日 三条RACへ 山上茂夫さん
5日 会員増強セミナー参加(長岡) 中條耕二さん、米山忠俊さん
大野新吉さん、五十嵐茂さん、佐藤義英さん、阿部勝子さん
梨木建夫さん、山上茂夫さん
6日 新世代奉仕関連会議参加(上越) 山上茂夫さん、丸山 勝さん
7日 三条南RCへ 梨本清一さん

ゲ ス ト： 三条RAC 会長 丸山正高様、幹事 佐藤俊光様
米山奨学生 ズバエル・ロニー君

ビ ジ タ ー： 三条RCより 橘 直樹さん、加藤紋次郎さん

会 長 挨 拶： 山本会長



人間は、社会に生きる精神的存在であることの当然の結果として、自らの物心の充足を求めるだけでなく、他人の為に誠実に尽くすことによって、初めて自らの真の心の幸せを得る事ができるのではないのでしょうか。

1905年にロータリーが発足し2005年には100周年を迎えるにあたって私は今後のロータリーの「心」を知りたいと考え、日夜自問自答していますがなかなか答えが見つかりません。

文献によると人間の「精神」は35億年の生物の進化の結晶であり、「心」はそこに宿りました。1950年代~60年代にかけて北イラクの山中にあるシャニダールという洞

窟から数万年前のネアンデルタール人の遺跡が発掘されました。4万5000年前の地層から見つかった一号人骨は、左目が不自由な状態であったらしいこと、右腕はなんらかの事故で切断されたらしいことなどが推定されました。ネアンデルタール人の生活は狩猟採集によるものであり、ハンディキャップのあるこの人物が狩に参加したとは考えにくく、仲間から食料をもらいながら生きていたのではないかと考えられます。また、6万年前の地層からは埋葬所が見つかり、体を曲げた状態で埋葬された人骨が発見され、その死者の上半身に大量の花粉が見つかり、胸の上に花を置いたと考えられることから、人為的に花束を作って胸に上げたのではないかと考えられます。ネアンデルタール人はすでに死の意味を知り、死の儀礼を持っていたと考えられます。

これらのネアンデルタール人のエピソードから人間の心の起源、人間性のはじまりを見ることができるのではないのでしょうか。弱者への思いやり、死の認識、これらは人間性という言葉を用いてもけっしておかしくないほど高度な心であると思います。本当の「心」の姿をネアンデルタール人から感じ取られました。もう一度ロータリー発足の原点に戻り皆様とともに自ら入りたくするようなロータリーにしていかななくてはと世代継承を進めるにあたり強く感じています。

幹事報告： 西山幹事

- ・佐野ガバナーより 事務所閉鎖のお知らせ 6月30日をもって閉鎖させていただきます。残務処理につきましては8/22迄直前ガバナー事務所として執務いたします。ご協力ありがとうございました。
- ・米山記念奨学会より 新年度から表彰制度が一部改訂されました。米山功労者の表彰は現行の30万円が10万円となります
- ・国際ロータリー大阪大会の日程表と申し込み書を配布してあります。市内3RC合同で計画しています。申し込みは7月29日（火）まで北RC事務局までお願いします

委員会報告： 新世代奉仕 関連合同会議参加報告

7月6日上越市で開催された合同会議では『参加して感動することに手を貸そう』のテーマのもと、ロータリークラブやロータリアンが青少年に関心を持ち、正面から本音で話し合う機会を多く持たなければいけないとの講話や事例をもとに数多くの問いかけがなされました。

北RCの新世代奉仕委員丸山勝会員と共に更に三条RCの奉仕委員長とも話し合いましたが、私は少なくとも三条市のローターアクトは三条市のロータリクラブ全員に関心を持ち、支え合った行く事が必要だと考え、各クラブとローターアクトクラブの交流を提言しました。地域の青少年に関心を持ち地域の奉仕活動や若者達が社会の建設的な指導者となれる様な助言や指導を積極的にする必要があると考えているからです。

その結果ローターアクトの会員が当クラブにメイクアップをする事になりました。彼等の活動を励まし、助言して更に彼等の訴えを是非聞いてあげて欲しいと思います。アクトのニコニコBOXにも小銭でよいから入れて欲しいと思います。例会（第1・第3木曜日Pm7:30～9:00丸井今井

券邸）にも参加してください。出席扱いです。よろしく申し上げます。

プログラム 本日予定しておりました星野会員の卓話は時間の都合で次回にお願いします。星野会員には申し訳有りませんでした。

三条RAC丸山会長と佐藤幹事より 説明とお願いがありました

ニコニコボックス： 8日現在累計 81,000円

小林幹扶君 先週仕事が忙しく曜日の感覚がなく、4時頃になって火曜と気がつき、新年度1回目から無断欠勤してしまいました。誠に申し訳ありませんでした。ニコニコボックス委員精一ばいやらさせていただきます。

星野義男君 卓話をさせていただきありがとうございます。

山上茂夫君 三条ロータリー橋新世代奉仕委員長さま。ローターアクト会長丸山様ローターアクト幹事佐藤様ようこそ交流させて頂きました。

今村泉君 星野会員の卓話期待しております。

本間建雄美君 星野会員の卓話楽しみに拝聴させて頂きます。又山本年度第1回例会出席出来ず失礼しました。今年度は職業奉仕です。一年間宜しくお願いします。

阿部勝子君 星野さん今日の卓話宜しくお願い致します。期待しております。

早川龍雄君 星野さん先日の印刷組合の旅行幹事ごろう様でした。おかげ様で楽しいひとときを過ごしました。又、本日の卓話楽しみにしております。

馬場直次郎君 ボックスに協力して。

斉藤興一君 長いこと休みました。これから休まないようがんばります。

山崎勲君

米山奨学会：

山本賢君 今年度1年米山奨学会に協力をよろしくお願い申し上げます。

西山斉君 ”

小林繁男君 ”

7月15日例会： 外部卓話「遺言」公証人 石塚欣司様

7月22日例会： 外部卓話「松川弁之助翁の足跡」西方藤七様

7月29日例会： 「会員増強拡大月間」 会員増強委員会

8月5日例会： 「識字率向上月間」 国際奉仕委員会

8月12日例会： 藤田AG公式訪問

8月19日例会： 早朝例会 午前5時30分～ 於本成寺

8月26日例会： 原ガバナー公式訪問14:30点鐘 於饒心亭 おゝ乃